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Introdução 
O ano de 2015 foi marcado por uma gestão voltada às execuções dos projetos que haviam 

sido iniciados em 2014, como o Plano de Gestão Integrada de Resíduos, Iluminação 

Pública e pela continuidade dos serviços rotineiros que o CONSAB vem desenvolvendo há 

5 anos. Quanto ao Sistema de Iluminação Pública, o CONSAB deu continuidade a uma 

série de ações visando reduzir o impacto da transferência dos parques de Iluminação 

Pública para os municípios a partir de 01/01/2015. Foi concluído o georreferenciamento do 

cadastramento do acervo de IP e dado início ao atendimento centralizado pelo Call Center, 

instalado na sede do CONSAB. Paralelamente, foram feitas negociações com as 

concessionárias Elektro e CPFL Paulista visando se proceder os ajustes jurídicos 

contratuais para a referida transferência. Outro ponto importante, foi a contratação de 

empresa para dar a manutenção emergencial, enquanto o edital para contratação definitiva 

seguia em paralelo. No que diz respeito à aprovação da Lei nº 12.305/10, que institui a 

Política Nacional de Resíduos Sólidos; esta marcou o início de uma forte articulação 

institucional envolvendo os três entes federados – União, Estados e Municípios, o setor 

produtivo e a sociedade civil na busca de soluções para os graves problemas causados 

pelos resíduos, que vem comprometendo a qualidade de vida dos brasileiros. A Política 

Nacional de Resíduos Sólidos estabelece princípios, objetivos, diretrizes, metas e ações, e 

importantes instrumentos, tais como este Plano Nacional de Resíduos Sólidos, que está em 

processo de execução pelos municípios de Artur Nogueira, Conchal, Cosmópolis, 

Engenheiro Coelho e Holambra e em finalização nos municípios de Cordeirópolis e 

Jaguariúna; contemplam os diversos tipos de resíduos gerados, alternativas de gestão e 

gerenciamento passíveis de implementação, bem como metas para diferentes cenários, 

programas, projetos e ações correspondentes. O próximo passo, portanto, será cumprir 

com o cronograma proposto, atingindo maneiras mais sustentáveis no gerenciamento dos 

resíduos.  
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Organograma do Consórcio CONSAB 

2015 
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COMPOSIÇÃO - EXERCÍCIO 

2015/2016 
 

Presidente: Pedro Franco de Oliveira (Engenheiro Coelho) 

Vice-Presidente: Valdeci Aparecido Lourenço (Conchal) 

Membros: Celso Capato (Artur Nogueira) 

Fernando Fiori de Godoy (Holambra) 

Amarildo Antônio Zorzo (Cordeirópolis) 

Antônio Fernandes Neto (Cosmópolis) 

Tarcísio Cleto Chiavegato (Jaguariúna) 

Coordenador Geral: Dimas Antônio Starnini 

Diretora Técnica: Bianca Refundini Magnusson 

 

CONSELHO GESTOR 

Secretário Sr. ANTONIO CONSERVAN 

Artur Nogueira: 

Titular: Helton Bassi Filippini 

Suplente: José Luiz Duzzi 

 

Conchal: 

Titular: Miriam Rios Moreira 

Suplente: Claudemir José Bichará Viganó 

 

Cordeirópolis: 
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Titular: Edelcir Theodoro de Lima 

Suplente: Adriana Moura da Silva 

 

Cosmópolis: 

Titular: Antonio Conservan 

Suplente: Bruno Bragagnollo Schwarz 

 

Engenheiro Coelho: 

Titular: Marcela Correa do Prado 

Suplente: Valdemir Aparecido de Lima Junior 

 

Holambra: 

Titular: Leandro Silveira Anselmo 

Suplente: Nilson Marconato 

 

Jaguariúna: 

Titular: Jayr Piva Junior 

Suplente: Irineu Gastaldo Junior 

 

CONSELHO FISCAL 

 

Presidente: Ricardo Chinaglia 

Vice Presidente: Ossimar José de Simoni 

Secretário: Sérgio Henrique Celegatti 
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Artur Nogueira: 

Titular: Vlademir Causo 

Suplente: Alcir Caetano 

 

Conchal: 

Titular: Raphael Moreno Panini 

Suplente: Marco Aurélio Campos Refundini 

 

Cordeirópolis: 

Titular: Maria Teresa Baptistella Tonelotti 

Suplente: Gislaine Gonçalves Rodrigues 

 

Cosmópolis: 

Titular: Ossimar José de Simoni 

Suplente: Valter da Silva 

 

Engenheiro Coelho: 

Titular: Ricardo Chinaglia 

Suplente: Pedro Luis de Oliveira Soares 

 

Holambra: 

Titular: Sérgio Henrique Celegatti 

Suplente: Nilson Marconato 

 

Jaguariúna: 

Titular: Wagner Ferreira de Brito 

Suplente: Valeska Elisabeth da Silva Teixeira 
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1. Resíduos Sólidos 

 

 

 

 

 

Relatório dos Resíduos Sólidos domiciliares coletados nos Municípios Consorciados ao CONSAB

Em toneladas

Janeiro Fevereiro Março Abril Maio Junho Julho Agosto Setembro Outubro Novembro Dezembro TOTAL (tonelada)

Artur Nogueira 1.126,81 1.004,93 1.057,45 965,89 942,63 931,98 905,8 958,54 940,93 1.002,51 9.837,47

Conchal 584,35 519,24 554,55 543,87 508,28 509,03 544,83 513,35 562,36 562,05 5.401,91

Cordeirópolis

Cosmópolis 1337,06 1.160,30 1.214,14 1130,68 1.113,29 1.144,05 1.126,78 1.117,10 1.181,31 1.211,06 11.735,77

Engenheiro Coelho 324,59 293,74 312,59 327,58 279,34 309,17 301,85 294,88 321,89 321,07 3.086,70

Holambra 342,2 264,31 308,78 300,64 298,20 316,11 340,06 302,26 414,83 305,77 3.193,16

Jaguariúna 667,21 1.500,15 2.167,66

Total (tonelada) 3.715,01 3.242,52 3.447,51 3.268,66 3.141,74 3.210,34 3.219,32 3.186,13 4.088,53 4.902,61 35.422,67

 

Declaramos para devidos fins, que as Informações contidas neste relatório estão conforme demonstrativo dos serviços prestados de Coleta, Transporte e destinação Final, 

dos resíduos sólidos domiciliares, com os respectivos Tiks de Pesagem. 

referente ao ano de 2015

Cosmópolis, 05 de Novembro de 2015
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1.1 Reunião no dia 02/02 com o Presidente da Câmara de Cosmópolis, Dimas Antônio 

Starnini e Bianca Refundini para tratar de assuntos acerca do Plano de Gestão Integrada 

de Resíduos Sólidos 

1.2 No dia 03/03 houve uma reunião com os vereadores de Cosmópolis na Câmara 

Municipal para tratar do Plano de Gestão Integrada de Resíduos Urbanos. 

1.3 No dia 9/03, às 10h, houve uma reunião do gabinete do Sr. Prefeito Tarcísio Cleto 

Chiavegato para tratar da coleta de resíduos sólidos no município de Jaguariúna. 

1.4 Dia 09/03, às 15 e 19h, foram feitas reuniões com o Prefeito Valdeci Aparecido Lourenço 

e com integrantes da Câmara de Vereadores de Conchal, respectivamente, para tratar do 

Plano de Gestão Integrada de Resíduos Urbanos. 

1.5 Dia 12/03 houve uma reunião no município de Holambra com o prefeito Fernando Fiori 

de Godoy e vereadores para tratar do Plano de Gestão Integrada de Resíduos Urbanos. 

1.6 No dia 13/03, foi feita uma visita da Diretora Técnica, Bianca Refundini, e do 

Coordenador Geral, Dimas Starnini, à CETESB de Paulínia-SP para tratar do Plano de 

Gestão Integrada de Resíduos Urbanos. 

1.7 No dia 23/03 houve um encontro na Câmara de Holambra para tratar do Plano de 

Gestão Integrada de Resíduos Urbanos. 

1.8 Dia 25/03 ocorreu um encontro do prefeito de Jaguariúna, Tarcísio Chiavegato, e do 

engenheiro Jayr Piva Júnior com integrantes do CONSAB para tratar da coleta de resíduos 

sólidos no respectivo município. 
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1.9 Dia 19/05 houve uma reunião com o GAEMA/PCJ de Campinas, representado pelo Dr. 

Rodrigo Sanches Garcia, Promotor de Justiça do MPE e pelo Dr. Aureo Marcus Makiyama 

Lopes, Procurador da República, para apresentação e entrega de cópia do Plano de Gestão 

Integrada de Resíduos Urbanos. 

 

1.10 No dia 03/06/2015, na cidade de Amparo (SP) a Diretora Técnica, juntamente com seu 

estagiário, compareceram ao 1º Workshop de Resíduos Sólidos realizado pelo CISBRA 

com o tema “Consórcio Público e a Implantação do Plano de Resíduos Sólidos”. O evento 

teve como palestrante o Prof. Dr. Bernardo Arantes do Nascimento - UFSCAR, Sr. Hilário 

Piffer Junior - Superintendente do CISBRA, Dr. Vanderlei Marçola - Diretor do Tribunal de 

Contas do Estado de São Paulo e Dr. Rodrigo Sanches Garcia – Ministério Público 

(GAEMA/PCJ). Além disso, o evento ainda contou com representantes de 26 municípios, 

integrantes dos consórcios CISBRA e CONSIMARES. 
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1.11 Dia 16/06, às 15h, houve uma reunião com o Tribunal de Contas do Estado de São 

Paulo (TCESP), juntamente do coordenador geral do CONSAB e o Dr. Rafael Angelo Chaib 

Lotierzo, referente ao aditamento no contrato de Resíduos Sólidos do consórcio para 

inclusão de Jaguariúna. 

1.12 Reunião Ordinária da Comissão de Atualização do Plano de Gestão Integrada de 

Resíduos dos Municípios Integrantes do CONSAB, registrada em ata, no dia 17/06/2015, 

às 9h. Realizada na sede do consórcio, o encontro visou, dentre outros assuntos, a inserção 

dos municípios de Cordeirópolis e Jaguariúna no Plano Regional de Gestão Integrada de 

Resíduos Sólidos Urbanos (PRGIRU) 

1.13 Dia 06/07, reuniram-se no município de Jaguariúna o Srs. Tarcísio Cleto Chiavegato 

(prefeito de Jaguariúna), Dimas Antônio Starnini (coordenador geral do CONSAB), Jayr 

Piva e Dr. Rafael Angelo Chaib Lotierzo, para tratar da coleta de resíduos sólidos no 

município.  

1.14 No dia 10/08 foi feita uma reunião com Cilene Novaes, da empresa RESI Consultoria 

e Projetos de Engenharia e Meio Ambiente para revisão do Plano de Gestão Integrada de 

Resíduos Urbanos. 

1.15 No dia 18/09, reunindo o coordenador geral do CONSAB, Dr. Rafael Angelo Chaib 

Lotierzo e o Sr. Pedro Franco de Oliveira (presidente do CONSAB), juntamente com o Dr. 

Rodrigo Sanches Garcia e Dr. Aureo Marcus Makiyama Lopes (Ministério Público Federal), 

foi tratado sobre a execução do Plano de Resíduos Sólidos. 

1.16 No dia 24/09, Dimas Starnini, coordenador geral do CONSAB, se reuniu com o prefeito 

de Cordeirópolis, Amarildo Zorzo, para tratar da coleta, transporte e destinação final de 

resíduos urbanos. 
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1.17 No dia 28 de setembro foi realizada uma reunião da Diretora Técnica, Bianca Refundini 
Magnusson, juntamente com Cilene Novaes, da empresa Resi Consultoria e Projetos, para 
prestar esclarecimentos sobre questões levantadas pelo sr. Géza Ferenc Gyorgy Árbocz e 
o sr. Petrus Bartholomeus Weel, vereador e presidente da Câmara Municipal de Holambra, 
respectivamente, acerca do Plano de Gestão Integrada de Resíduos Urbanos. 
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1.18 Dia 16/10, no município de Jundiaí, Bianca Refundini Magnusson (diretora técnica do 

CONSAB), juntamente com seu estagiário, compareceram a uma visita técnica ao 

GERESOL (centro de gerenciamento de resíduos sólidos).  
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2. Resíduos de Serviços de 

Saúde (RSS) 

 

 

 

Relatório dos Resíduos da Saúde coletados nos Municípios Consorciados ao CONSAB

Em Quilos

Janeiro Fevereiro Março Abril Maio Junho Julho Agosto Setembro Outubro Novembro Dezembro TOTAL (Quilos)

Artur Nogueira 4.067,00 3.759,00 3.718,00 4.046,00 3.912,00 3.897,00 3.801,00 3.853,00 3.826,00 3.880,00 38.759,00

Conchal 1.479,00 1.460,00 1.474,00 1.743,00 1.491,00 1.496,00 1.698,00 1.509,00 1.495,00 1.543,00 15.388,00

Cordeirópolis

Cosmópolis 5.845,00 5.957,00 5.812,80 5.839,90 5.840,00 5.632,00 5.767,00 5.667,20 5.654,40 5.691,00 57.706,30

Engenheiro Coelho 414,00 297,50 438,50 376,00 470,88 628,00 326,00 526,50 338,00 389,30 4.204,68

Holambra 1.097,00 1.490,00 1.506,00 943,00 1.228,00 1.300,00 1.361,00 1.331,00 1.565,00 1.335,00 13.156,00

Jaguariúna

Total (Quilos) 12.902,00 12.963,50 12.949,30 12.947,90 12.941,88 12.953,00 12.953,00 12.886,70 12.878,40 12.838,30 129.213.98

 

Declaramos para devidos fins, que as informações contidas neste relatório estão conforme demonstrativo dos serviços prestados de Coleta,Transporte e destinação Final, dos resíduos de saúde, 

com os respectivos Tiks de Pesagem. 

referente ao ano de 2015

Cosmópolis, 05 de Novembro de 2015
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2.1 Dia 05/03 aconteceu uma reunião com a empresa Stericycle, representada pelo 

Sr. Marcelo de Araújo Pinto (Gerente Regional), para tratar da coleta porta-a-porta 

de Resíduos de Serviço de Saúde (RSS), a qual vigorou por todo o ano de 2015, 

mediante certificados de tratamento para todos os municípios consorciados (exceto 

Cordeirópolis e Jaguariúna). 

Certificado de Conchal 

 
Certificado de Artur Nogueira 
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Certificado de Cosmópolis 

 

 

 

 

 

 

 

Certificado de Engenheiro Coelho 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Certificado de Holambra 
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2.2 Reunião Ordinária às 10:30h (dez horas e trinta minutos) do dia 20/07, realizada nas 

dependências da sede do Consórcio CONSAB, para apresentação do Folder informativo 

desenvolvido pelo CONSAB referente à campanha anual de lixo eletrônico que será 

distribuído para as 7 (sete) cidades e anunciar que haverá também coleta de medicamentos 

vencidos ou que seriam descartados de forma irregular. 
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A Campanha de Descarte Consciente, realizada nos sete municípios, coletou 

aproximadamente 5,29 toneladas de lixo eletrônico e 467 quilos de medicamentos, 

conforme os gráficos:  

 

 
 

 
 

Tanto os medicamentos quanto o lixo eletrônico foram destinados corretamente, 

assegurados por certificados das empresas contratadas para a descontaminação. 
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2.3 No dia 03/08 houve uma reunião no gabinete do Dr. Antônio Fernandes Neto, 

prefeito de Cosmópolis, referente à cobrança de Resíduos de Serviço de Saúde 

(RSS). 

 

2.4 No dia 03/09 houve uma reunião com o Sr. Marcelo de Araújo Pinto, gerente 

regional da empresa Stericyle, para tratar de assunto referente aos pontos de coleta 

dos Resíduos de Serviço de Saúde (RSS). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

19 
 

3. Resíduos da Construção 

Civil (RCC) 
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- Com a aquisição da segunda máquina de britagem de RCC, o volume de material britado 

aumentou consideravelmente, como demonstram os valores apresentados abaixo, 

separados por município. 

 

 

 

 

 

 

- O material produzido no ano de 2015 foi de 22.890m³ e, levando em consideração 

o custo de mercado da pedra 3 britada (R$ 36/ton), houve um total de R$ 824.040,00 

economizados. 

Obs.: Cada caminhão basculante comporta 8m³ de material, logo: 

8m³ 1 caminhão 

22.890m³                          2.861 caminhões 
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- As imagens abaixo apresentam as modificações feitas na máquina de britagem para 

maximizar sua capacidade e autonomia de trabalho. 

 

 

INCLUSÃO DE RESERVATÓRIO E SISTEMAS PARA 1200L DE ÁGUA 
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INCLUSÃO DE ARMÁRIO PARA A GUARDA DE CAIXA DE PRIMEIROS SOCORROS E 

OUTROS 

 

 

INCLUSÃO DE PLATAFORMA PARA RESERVATÓRIO E PORTA-FERRAMENTAS 
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ALTERAÇÃO DA PLATAFORMA DO OPERADOR COM INSTALAÇÃO DE PROTEÇÕES 

(SUPERIOR) 

 

 

 

INCLUSÃO DE PLATAFORMA E INSTALAÇÃO DE  PROTEÇÕES (INFERIOR) 
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INCLUSÃO DE COMPRESSOR E BOMBA DE GRAXA 

 

 

 

INCLUSÃO DE SUPORTE E SISTEMA PARA LAVAGEM DO EQUIPAMENTO MÓVEL DE 

BRITAGEM 
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ALTERAÇÃO DO TANQUE DE COMBUSTÍVEL 
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4.Iluminação Pública 
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4.1 Reunião com a concessionária ELEKTRO, no dia 10/02, para tratar de assuntos 

relacionados à transferência de pontos de Iluminação Pública, recebidos da empresa KMR 

Energia o laudo técnico do sistema de IP da cidade de Jaguariúna. 

4.2 Dia 25/02 foi feita uma reunião envolvendo os municípios de Conchal, Cordeirópolis, 

Engenheiro Coelho e Holambra para tratar de asssuntos referentes ao levantamento 

georreferenciado dos pontos de Iluminação Pública nos respectivos municípios 

4.3 No dia 31/03 aconteceu uma reunião com a empresa START, referente à manutenção 

corretiva dos pontos de Iluminação Pública nos municípios consorciados. 

4.4 Reunião com o prefeito Dr. Antônio Fernandes Neto, no dia 02/04, para tratar da 

manutenção corretiva dos pontos de Iluminação Pública no município de Cosmópolis. 

4.5 Dia 28/04 foi feita uma reunião com o Presidente do CONSAB, Pedro Franco de Oliveira, 

o Vice-presidente Valdeci Aparecido Lourenço, juntamente com o coordenador geral e o 

Dr. Rafael, para tratar da Concorrência Pública de Iluminação Pública nos municípios 

consorciados e apresentados os aspectos gerais de um processo de Parceria Pública 

Privado – PPP. 

4.6 No dia 17/06 foi apresentado ao prefeito de Engenheiro Coelho e presidente do 

CONSAB Pedro Franco de Oliveira o projeto concluido do cadastramento georeferenciado. 

4.7 Nos dias 1, 2 e 3/06, o coordenador geral do CONSAB, Dimas Starnini, compareceu ao 

evento de Iluminação Pública, em São Paulo. 

4.8 No dia 05/08, o coordenador geral do CONSAB, Dimas Antônio Starnini, se reuniu 

juntamente com o Dr. Rafael, na concessionária ELEKTRO para contrato de fornecimento 

de energia e de transferência dos pontos de Iluminação Pública. 

4.9 Dia 17/08 ocorreu uma reunião na concessionária CPFL em Campinas, com a presença 

do coordenador geral do CONSAB e o Dr. Rafael juntamente com Sabino e Vanessa, para 

tratar do contrato de fornecimento de energia e transferência de pontos de Iluminação 

Pública. 

4.10 Dia 24/08 houve uma reunião com o Sr. Dimas Antônio Starnini, coordenador geral do 

CONSAB, e o Sr. Vanderlei Marcola, do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo 

(TCESP) sobre o emplacamento dos pontos de Iluminação Pública. 

4.11 No dia 21/09, ocorreu uma reunião da Comissão de Licitação do CONSAB, para tratar 

do parecer da Concorrência Pública 01/2015, sobre Iluminação Pública. 
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4.12 Dia 08/10 ocorreu uma reunião com presença do prefeito de Cordeirópolis, Amarildo 

Zorzo, do coordenador geral do CONSAB, Dimas Starnini e do Sr. Carlos Augusto para 

tratar sobre a expansão de Iluminação Pública do município. 

4.13 Dia 16/10, com a presença dos Srs. Dimas Starnini, Dr. Rafael e André Luiz da Silva 

Alves, ocorreu uma reunião para discutir o parecer da Concorrência Pública 01/2015, 

referente à Iluminação Pública. 

4.14 No dia 19/11, às 15h, houve uma reunião com a advogada da Elektro, Dr. Rafael 

Angelo Chaib Lotierzo e advogados dos municípios que são atendidos pela Elektro, para 

acertarem os últimos detalhes para a assinatura dos contratos de transferência dos parques 

de IP para os municípios. 
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5. Visitas, Reuniões e 

Audiências Públicas 
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5.1 Dia 12/01 foi feita uma Audiência Pública no município de Artur Nogueira para tratar do 

Plano de Saneamento Básico. 

 

5.2 Em 16/01, foi realizada a posse do Prefeito Pedro Franco de Oliveira como Presidente 

do CONSAB. 

5.3 Reunião no dia 18/02 com o coordenador geral e a diretora técnica do CONSAB, 

juntamente com as empresas MB Engenharia e Meio Ambiente e Agreg Construção e 

Soluções Ambientais para padronização de caminhões e filipetas para distribuição nos 

municípios consorciados. 

5.4 No dia 23/02, o Sr. Elton, de Morro Agudo, visitou o CONSAB para melhor entendimento 

de como ocorre o funcionamento de um consórcio. 

 

5.5 Dia 24/02, houve a visita da CETESB-Limeira ao CONSAB com a presença do Sr. 

Salomão e o Sr. Adilson, juntamente com o Sr. Antônio Conservan (Secretário do Conselho 

Gestor) e o Sr. José Moacyr (Secretário do Meio Ambiente de Cosmópolis), para tratar de 

assuntos acerca da área de aterro em Cosmópolis-SP. 

5.6 Dia 14/05, houve uma visita nos Ecopontos de Campinas com a presença do Dr. Antônio 

Fernandes Neto, prefeito de Cosmópolis, juntamente do Secretário do Meio Ambiente de 

Cosmópolis, Sr. José Moacyr Giuzio. 
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5.7 Dias 21, 22, 23 e 24/05 houve a montagem de um stand do CONSAB na 3ª EXPO 

Engenheiro Coelho. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5.8 No dia 26/05, houve uma reunião com todos os prefeitos dos municípios consorciados, 

para apresentação da empresa LIXO LIMPO – Consultoria Ambiental. A proposta de 

gerenciamento de resíduos municipais visa o manejo e tratamento dos resíduos sólidos de 

forma a otimizar e intensificar a coleta seletiva e reciclagem, bem como a promover o 

tratamento adequado e o aproveitamento econômico da fração orgânica dos resíduos 

domésticos, eliminando a necessidade de aterros sanitários. 
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5.9 Dia 29/05 houve uma Audiência Pública no município de Holambra, referente ao serviço 

de água e esgoto. 

5.10 No dia 16/06, em Artur Nogueira, o coordenador geral compareceu à audiência pública 

sobre o Plano Municipal de Educação. 

5.11 No dia 17/06, na sede do CONSAB, ocorreu uma reunião com a empresa CTAGEO e 

os prefeitos dos municípios consorciados para apresentação do levantamento de pontos de 

iluminação georreferenciados. 

 

5.12 Dia 22/07, o prefeito de Holambra, Sr. Fernando Fiori de Godoy, se reuniu juntamente 

com a Dra. Nágila e o coordenador geral do CONSAB para discutir sobre o Licenciamento 

da área de ATT do município. 
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5.13 No dia 03/08, foi realizada uma reunião na sede do CONSAB com os gestores dos 

municípios reunidos para debate e esclarecimento de dúvidas sobre o PMVA (Programa do 

Município VerdeAzul). 

 

 

5.14 No dia 28/09 ocorreu uma visita ao Aterro Sanitário ESTRE Ambiental, localizado em 

Paulínia, dos gestores dos municípios consorciados, para vistoria ambiental. 

 

5.15 Dias 1, 2 e 5/10, o Tribunal de Contas do Estado de São Paulo (TCESP) compareceu 

na sede do CONSAB para apreciação e fiscalização do exercício de 2014. 
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5.16 Dia 01/10, às 10h, houve uma reunião com o Dr. Antônio Fernandes Neto, prefeito de 

Cosmópolis e o Sr. José Moacyr Giuzio, Secretário do Meio Ambiente, para tratar de 

contratação de “ajudante geral” para setor do Meio Ambiente do município. 

5.17 No dia 15/10, houve uma reunião com o Ministério do Trabalho e Renda em 

Campinas/SP, reunindo o Sr. Dimas Starnini e Pedro Giuzio, diretor de manutenção de 

estradas do CONSAB, para tratar de questões sobre menor aprendiz. 

5.18 No dia 9 de novembro, o Coordenador Geral, Dimas Starnini, juntamente com Noêmia 

Rosana Castilho (Contadora do Consórcio) se reuniram no Tênis Clube de Itapira, 

localizado no município de Itapira, para  tratar sobre o Ciclo de Debates com Agentes 

Políticos e Dirigentes Municipais, a convite do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo. 

5.19 No dia 18 de novembro, a Diretora Técnica (Bianca Refundini) se reuniu com o 

representante do Consórcio Ecoplan (responsável pela coleta de resíduos urbanos nos 

municípios consorciados), Bruno Schwarz e Antônio Conservan, da Secretaria do Meio 

Ambiente de Cosmópolis e Cilene Novaes (da empresa RESI Consultoria) para tratar de 

assuntos pertinentes à área de transbordo a ser instalada no município de Cosmópolis. 
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6. Logística Reversa 
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6.1 Coleta, transporte e descontaminação de aproximadamente 6000 lâmpadas no 

município de Cosmópolis, mediante certificado. 

6.2 Continuidade no processo de coleta e descarte adequado de pneus realizado pela 

Baron Pneus em associação com a Reciclanip 
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7. Processos Seletivos 
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7.1 Foi realizado Processo de Seleção Pública n° 01/2015 para atendimento aos municípios 

consorciados. 

7.2 Foi realizado Processo de Seleção Pública n° 02/2015 para atendimento ao município 

de Jaguariúna.  
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8. Administrativo 
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- Call Center 

Foi implantado o Call Center com móveis e equipamentos, contando com duas 

atendentes revisando turnos das 8h às 18h para recebimento de reclamações referentes 

à Iluminação Pública. Além disso, houve a criação do 0800 770 5676, facilitando para os 

moradores dos municípios de Conchal e Cordeirópolis com as ligações interurbanas. 

Também foi implantado o software de gestão de ordens de serviços, com 

acompanhamento de relatórios dos serviços prestados pelas empresas contratadas na 

manutenção de Iluminação Pública. 
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- Segunda Sala de Reunião 

Foi concluída a sala de reunião da Diretoria Técnica, contando com móveis e computador.  
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- Servidor 

Para efeito de segurança, foram adquiridos os equipamentos para o Servidor de Sistema 

de Computação Centralizada, que fornece serviços a toda rede de computadores do 

CONSAB com segurança e armazenamento de dados referentes aos 37.153 pontos de 

Iluminação Pública através do georreferenciamento dos postes; ademais, armazena o 

inventário a ser patrimoniado em 2016, em atendimento ao Tribunal de Contas do Estado 

de São Paulo (TCESP). 
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- Projeto básico para nova sede 

Foi feito um estudo através de uma planta baixa da nova sede do consórcio CONSAB, 

havendo a necessidade de aproximadamente 2400m² de área, e uma construção para 

atendimento de aproximadamente 1334m², conforme fotografia. 
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Cosmópolis, 7 de dezembro de 2015 

 

____________________________ 

Bianca Refundini Magnusson 

Diretora Técnica 

 

____________________________ 

Dimas Antônio Starnini 

Coordenador Geral 

 

___________________________ 

Pedro Franco de Oliveira 

Presidente do CONSAB 

 


